

**Élections législatives 30 juin & 7 juillet 2024**  
**3<sup>e</sup> circonscription des Français établis hors de France**

<b>Joël Heslaut</b> <i>Candidat</i> Avocat – 61 ans – Divers Centre	<b>Laurent Seror</b> <i>Suppléant</i> Chef d'entreprise – 52 ans – Divers centre
---	--

Chères Concitoyennes, Chers Concitoyens,

Depuis sept ans, la politique du « *en même temps* » a démontré ses limites. Plutôt que rassembler, cette stratégie a souvent accentué les divisions, sans parvenir à apporter des réponses concrètes et durables aux défis économiques, sociaux et environnementaux auxquels notre pays fait face. Dès la campagne de 2017, le positionnement marketing « attrape-tout » risquait de provoquer par la suite de cruelles désillusions. Sa mise en œuvre autoritaire a désorienté nombre d'entre nous et favorisé la montée des extrêmes.

Cette dissolution, qu'un chroniqueur comparait au référendum de David Cameron qui a conduit au Brexit, présente les mêmes risques : confier le pouvoir aux populistes et anéantir les résultats économiques indéniables des dernières années. L'avenir de notre pays ne peut se limiter à un choix entre les incendies et le pyromane.

La droite républicaine a montré qu'elle est devenue un poulet sans tête et sans valeurs, à la merci du populisme du RN qui n'a rien à envier à celui de UKIP. La gauche démocrate est prise dans la toile de Jean-Luc Mélenchon dont le programme va conduire la France à la faillite.

Quel choix donc pour ceux qui ne veulent pas que la France soit déchirée, dépecée par les appétits extrêmes, sans reconduire ceux qui ont perdu la confiance des Français ?

Au moment où l'image de la France a plus que jamais besoin de s'imposer, je suis, comme vous, malheureux du spectacle qu'elle donne aujourd'hui et de celui qu'elle donnerait demain si le pire arrivait.

Depuis des années je râle en déplorant les incohérences de nos gouvernants qui, sous prétexte de sécurité, ont tout préparé pour que dès leur victoire aux élections les extrêmes puissent disposer de tous les leviers d'une dictature « prête à l'emploi ». Mais râler ne sert à rien et nos votes ne sont pas compris, **il faut maintenant agir et s'engager.**

J'ai donc décidé, sous la pression amicale de mes proches londoniens qui comme vous se sentent abandonnés par les politiques nationales pour qui ils ne sont qu'un siège supplémentaire bon à prendre pour assurer une majorité, et avec le soutien sans faille de Laurent Seror, de **présenter ma candidature.**

Nous voulons mettre notre énergie, notre expérience et notre indépendance pour porter à l'Assemblée la voix des Français établis hors de France qui sont si peu entendus et qui savent tous, pour cette circonscription, combien des **Parlements forts sont les seules clés pour combattre les extrêmes.**

Ancré depuis ma jeunesse dans les valeurs humanistes du gaullisme, je crois en une France indépendante et souveraine, capable de s'affirmer en Europe tout en protégeant ses intérêts nationaux. Je suis persuadé que notre pays a besoin d'une voie équilibrée et raisonnable. Une voie qui refuse les excès des extrêmes et qui s'oppose également à la confiscation des pouvoirs par une oligarchie déracinée sourde aux aspirations du peuple. Charles de Courson, avec son Groupe LIOT, a donné un exemple inestimable de la puissance de la liberté dans les débats parlementaires.

Je suis convaincu que **notre pays mérite un avenir meilleur**, un avenir construit sur le dialogue, le respect mutuel, et la coopération. Je m'engage à être à l'écoute de chacun d'entre vous, à **défendre pour vous le bien commun comme à travailler sans relâche pour porter votre voix.**

Je compte sur votre soutien et votre confiance pour porter ce projet ambitieux et nécessaire.

Avec détermination et espérance,



Joël Heslaut

**S'engager sur une voie déterminée et indépendante de toute radicalité dans un seul but :  
défendre ce qui fait le bien commun.**

Être résolument engagé sur **une voie claire et déterminée** et en finir avec la posture ambiguë et trompeuse du "en même temps" : c'est la clarification que les Français attendent aujourd'hui. Mais je ne me résous pas à ce que leur seul choix soit celui d'une radicalité extrême, qui - de droite ou de gauche - conduira nécessairement au rejet et à la division du peuple français.

**Pour sortir de l'impasse**, je veux croire que chaque citoyen peut rejoindre l'autre sur des valeurs communes à nos aspirations humaines : la justice, la solidarité et le progrès économique pour tous.

Des valeurs qui ont guidé **mes engagements personnels et professionnels** en tant qu'avocat et qu'aujourd'hui, je veux continuer à faire vivre en vous présentant ma candidature de député indépendant de tout parti. Ensemble, **en privilégiant l'écoute et la coopération**, nous pouvons construire une France plus forte économiquement et plus solidaire socialement. Cela signifie de rechercher la concorde et d'engager un véritable dialogue avec toutes les composantes de la société, écouter et intégrer les perspectives diverses, et trouver des solutions équilibrées qui tiennent compte du meilleur intérêt commun. Trouver le meilleur compromis n'est pas un signe de faiblesse, mais une force qui permet de bâtir des politiques stables et durables. Le compromis n'est pas la compromission comme le prétendent les extrêmes, c'est le seul moyen de les combattre efficacement. La concorde, quant à elle, est indispensable pour restaurer la confiance et l'unité nationale.

Si vous me portez à l'Assemblée nationale, **votre voix ne sera pas dissoute** dans les méandres de tel ou tel parti, elle sera portée par un député responsable et indépendant dont le seul engagement sera de se **consacrer entièrement à son mandat en toute liberté de parole**.

**En toutes circonstances, je porterai donc dans mon mandat les valeurs du bien commun,**

**1. La Liberté** : Je veillerai en tout temps à protéger toutes les libertés qui sont reconnues aux citoyens français depuis trois cents ans et en particulier, la liberté d'expression, la liberté d'entreprendre, la liberté d'association, la liberté de consentir à l'impôt, la liberté de conscience, la liberté de religion...

**2. La Solidarité et la Justice Sociale** : renforcer notre tissu social en soutenant ceux qui sont dans le besoin et en promouvant l'égalité des chances. Nous devons garantir à chaque citoyen un accès équitable à l'éducation, à la santé, et à l'emploi. La lutte contre les inégalités doit être notre priorité, tout en assurant une gestion responsable de nos finances publiques.

**3. L'Écologie Responsable** : L'urgence climatique n'attend pas. Il est temps d'agir avec pragmatisme pour protéger notre planète. Je m'engage à soutenir des politiques écologiques ambitieuses, mais réalistes, qui concilient développement économique et respect de l'environnement. Nous devons aussi investir dans les énergies renouvelables, soutenir les initiatives locales, et favoriser les modes de transport durables.

**4. La Culture et l'Éducation** : Culture et éducation, sont deux piliers indispensables pour construire non seulement une société plus juste, composée de citoyens éclairés et responsables, mais surtout renforcer la capacité collective à relever les défis futurs avec solidarité et résilience.

**5. La Sûreté par le Respect des Valeurs Républicaines** : La sécurité n'est pas une fin en soi, elle est le résultat du strict respect des valeurs de la République : liberté, égalité, fraternité. La Déclaration des droits de l'homme ne parle pas de sécurité, mais de sûreté. C'est en garantissant à tous la justice, en respectant les droits de chacun et en favorisant une société inclusive que nous créerons un environnement sûr et harmonieux pour tous. Il est essentiel de promouvoir une justice équitable et d'assurer la protection de tous nos concitoyens.

**6. La Démocratie et la Participation Citoyenne** : Trop souvent, les citoyens se sentent éloignés des décisions politiques. Il est temps de redonner la parole au peuple grâce aux nouvelles technologies. Je mettrai en œuvre, à ma mesure, de renforcer les mécanismes de consultation et de participation citoyenne afin que chaque voix compte. La transparence et la probité dans la gestion des affaires publiques sont non négociables.

**Ce que je ferai :**

- Je mettrai le même professionnalisme dans mon mandat que celui que j'ai mis dans ma carrière professionnelle,
- Je mettrai mon expérience de professionnel du droit au service du travail législatif,
- Je créerai un forum citoyen en ligne pour permettre à des électeurs de la 3<sup>e</sup> circonscription, tirés au sort et renouvelés régulièrement, de pouvoir s'exprimer sur les travaux législatifs en cours,
- Je mettrai toutes mes forces pour convaincre les représentants raisonnables du peuple de rechercher le compromis politique dans l'intérêt de la Nation,
- Je veillerai à utiliser mes pouvoirs de représentant du peuple pour aiguillonner sans relâche le futur gouvernement pour qu'il prenne la tête des négociations que le Labour veut conduire avec l'Union européenne afin de rétablir enfin avec le Royaume-Uni une vraie relation de partenariat et de confiance,

**Ce que je ne ferai pas**

- Je n'apporterai pas mon soutien à un gouvernement de quelque bord qu'il soit qui ne s'engagera pas à respecter les valeurs essentielles de la République : Liberté, Égalité, Fraternité et les mécanismes essentiels de la constitution,
- Je n'apporterai pas mon soutien à un gouvernement de quelque bord qu'il soit qui ferait litière des engagements internationaux et des traités auxquels la France est partie,
- Je ne mènerai pas mes travaux sous la pression des lobbys,
- Je ne me laisserai pas dicter ma conduite par des intérêts partisans,
- Je ne ferai pas de ce mandat un tremplin pour rejoindre un gouvernement ou la direction d'une entreprise publique,
- Je ne m'engage pas pour faire une carrière politique, mais pour porter la voix des citoyens, à travers ce mandat

**Les mesures que je soutiendrai :**

- Continuer la simplification de l'État via sa digitalisation.
- Promouvoir la mise en place d'un système favorisant le retour en France des expatriés lors de leur retraite
- Favoriser une immigration choisie notamment avec l'organisation contrôlée des départs depuis les pays d'origine
- Faciliter la réintégration dans le système scolaire public français des enfants d'expatriés
- Simplifier la fiscalité des Français non résidents en France et les transferts de capitaux pour eux
- Soutenir des politiques guidées par le service à la nation, au-delà des intérêts partisans ou personnels, et garantir que chaque citoyen qui travaille dur puisse réussir indépendamment de ses origines.
- Et bien sûr, toutes les mesures de bon sens qui respectent mes valeurs et les vôtres dans le souci du bien commun.

**Rejoindre LIOT pour agir efficacement à l'Assemblée :**

Enfin, pour ne pas être un député isolé sans temps de parole, je rejoindrai le groupe parlementaire LIOT (Libertés, Indépendants, Outre-mer et Territoires). Ce groupe parlementaire, avec des figures comme Charles de Courson, regroupe des parlementaires déterminés à construire une République plus humaine, plus écologique, plus juste et plus solidaire qui se retrouvent dans la défense des valeurs de liberté, d'égalité, de fraternité et de laïcité. En rejoignant le seul groupe de députés réellement libres et indépendants qui a montré, tout au long des dernières législatures, sa capacité à agir, je pourrais ainsi disposer des moyens d'exprimer pleinement la parole que vous me demandez de porter (<https://www.groupe.liot.fr/déclaration-politique>)